



2学期終了～さあ冬休み～

残暑厳しい中でスタートした2学期も今日で終了です。今学期は、運動会をはじめ、対外的な行事も多く、子どもたちは様々な経験をすることができました。その中で、これまでできなかったことに挑戦し、できるようになったり、友達と助け合いながら課題を乗り越えたりする姿がありました。子どもたちは確実に成長してきています。それぞれの子どもたちが頑張っていることについては、個人懇談や通知表でお伝えさせていただきました。ご家庭でも子どもさんの頑張りをほめていただければと思います。

さて、明日から13日間の冬休みに入ります。寒さに負けず元気に過ごし、3学期のスタートを向かえることを願っています。保護者の皆様、2学期もご協力をいただきありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。

こくふっこ人権集会～思いやりの気持ちを育てる～

12月6日(金)に「こくふっこ人権集会」を行いました。はじめに、国府小学校人権宣言をみんなで読み、何のためにこの宣言が作ってあるのかということを確認しました。その後は、全校で仲良くなるゲームを楽しみました。じゃんけんや〇×ゲームで盛りあがりました。みんなとても楽しそうで笑顔がたくさん見られました。まさに、国府小学校人権宣言に書かれている姿であり、思いやりの気持ちをもつことにつながるものでした。継続していけるよう機会をとらえて声をかけていきます。



5・6年生が人権標語コンクールに作品を出品しています。その結果、7名の作品が日めくりカレンダーに掲載されることになりました。その人権標語を紹介します。

- | | | | | | |
|----|----|----|---------|---------|-----------|
| 6年 | 梶谷 | 美琴 | あいさつは | 人を元気にする | エネルギー |
| 6年 | 三浦 | 望乃 | 考えよう | 言っていること | 悪いこと |
| 6年 | 大前 | 舜平 | 手と手をね | つなぐことで | 広がる輪 |
| 5年 | 田淵 | 紅羽 | 「こどうぞ」 | ゆずってくれて | ありがとう |
| 5年 | 田平 | 紘涼 | なくそうよ | いじめと同じだ | 知らんぷり |
| 5年 | 大辻 | 晴菜 | ちがいがあって | 当たり前 | |
| | | | | 比べず | 咲かそう個性の花を |
| 5年 | 青木 | 健晴 | 言われて | 幸せありがとう | |
| | | | | 言っても | 幸せありがとう |

日めくりカレンダーに掲載されました。

情報モラル教室～ルールを守って利用しよう～

12月3日（火）に、情報モラル教室を行いました。最近では、パソコンやスマートフォン、ゲーム機でインターネットの閲覧やSNSでコミュニケーションをとることが増えてきています。

児童の中には、かなりの時間をメディアに費やしている状況が見られます。心配されるのが、ネットトラブルです。トラブルの未然防止をどのように進めていくかということがとても大切になります。今回の学習の中にも、活用のルールを決めることなど、改めて話をされました。冬休みに入ります。再度ご家庭でも、機器の使用について約束をしていただければと思います。



書初め練習会～集中して書くことができました～



書初め練習会を行いました。毎年、学年ごとに体育館で練習を行っています。静かな場所の中で、課題のお手本をしっかりと見て、ポイントを意識しながら練習を行いました。写真は5年生の様子です。冬休みには、家でも練習をし、1月に書初め会を行います。保護者の方には、1月の授業公開で作品を見ていただく予定にしています。

和楽器の学習

12月11日（水）に、4～6年生の児童が尺八と琴について学びました。毎年続けていることで、琴の扱い方には慣れてきていました。尺八は、何とか音を出そうと、吹き続けていました。音が出たのでしょうか？



共同募金贈呈式

12月13日（金）に、贈呈式を行いました。全校児童で取り組み、紙袋3つ分の募金が集まり、市の担当の方にお渡ししました。今後は助けを必要としている人のために使われることを話していただきました。



税に関する絵葉書コンクール結果

浜田間税会会長賞 6年 梶谷 美琴

お礼・・・下府甘水会様より雑巾を寄贈していただきました。ありがとうございました。